

新人事務員による

「新川橋公開講座について」

9月から約1ヶ月、公開講座に参加して、ブログを書いてきました。
このような専門的な内容を、病院で聴くことができたのはとても新鮮で勉強になった1ヶ月でもありました！
当院に通っている患者さま、入院している患者さま、付添いで来られているご家族の方、病気に関する知識を深めようと聴きに来てくれました！もちろん、公開講座のために当院に足を運んでくださった方もいました。たくさんのご参加ありがとうございました！

講座中に参加された皆さまと一緒に運動したり、日頃疑問に思っていたことを講師に聞いてみたり。また講座終了後には、ABI 検査を行い相談してみたり…

アンケートを集計していると公開講座に参加した患者さまは“勉強になった”との回答が多く、また、“もっとこうした方がいいんじゃない？”“次はこの内容が聞きたい”などたくさんのご意見もあり次回の講座の参考になっています。

私も参加された皆さまとお話ししたり、ブログを書いたり楽しかったです！

公開講座の存在をもっと多くの方に知って頂き、参加してもらいたいです！
ぜひお気軽にご参加ください。

板垣 翔子（事務員・平成24年入職）